

Der Vorsitzende weist darauf hin, dass der Stadtentwicklungsbericht 2018 erschienen ist und in der aktuellen Sitzungsfolge in den politischen Gremien vorgestellt wird. Der Termin für die Vorstellung im Hauptausschuss ist der 04.09.18, es gibt auch einen zweiten Termin am 25.09.18 um 18 Uhr im Neuen Ratssaal.

Des Weiteren informiert er darüber, dass in der Herbert-Gerisch-Stiftung eine Ausstellung zu Heinrich Basedow stattfindet. Die Eröffnung ist am 02.09.2018.

Außerdem gibt er bekannt, dass der Kunstflecken zum 20. Mal vom 07.09.-30.09.18 veranstaltet wird.

Der Vorsitzende bittet darum, den Schul-, Kultur- und Sportausschuss vor der Presse über das jeweilige Kunstfleckenprogramm zu informieren, sofern das zeitlich möglich ist.